



En el marco del Día Mundial del Agua, el evento se enfocará en los desafíos que enfrenta el sector privado ante la incertidumbre y el riesgo hídrico, proporcionando herramientas clave para una gestión sostenible del agua.



## Gestión Integrada del Agua: Seminario abordará los desafíos ante el riesgo hídrico

**E**l cambio climático y la escasez de agua representan desafíos urgentes para las empresas y la sociedad en su conjunto. Para abordar estos retos, Patagua, empresa B dedicada a la gestión integrada del agua y el territorio, junto a Ingemab, empresa de ingeniería especialista en proyectos hidráulicos y sanitarios, organizaron el webinar "Gestión integrada del agua: oportunidad para la adaptación al cambio climático".

El evento, gratuito y abierto al público, se realizará el 25 de marzo a las 10:30 horas en modalidad online y contará con la participación de destacados expertos y expertas en gestión hídrica y adaptación climática. Durante el encuentro, se analizarán los riesgos hídricos derivados del cambio climático y se presentará el enfoque de gestión integrada del agua como una herramienta clave para una gestión

y fomento sostenible del recurso en el sector empresarial.

Según Natalia Vidal, coordinadora de proyectos de Patagua, el cambio climático está redefiniendo la forma en que las empresas deben gestionar el agua. "Hoy, la crisis climática impacta no solo la disponibilidad de agua para diferentes procesos productivos, sino también la sustentabilidad de los territorios y comunidades donde operan. Es fundamental que las empresas adopten estrategias de gestión integrada del agua para garantizar su sostenibilidad a largo plazo y contribuir a la seguridad hídrica del país", afirma.

El evento contará con exposiciones sobre el enfoque de gestión integrada del agua, instrumentos de fomento para la sostenibilidad hídrica y casos de éxito en adaptación y eficiencia en el uso del recurso. Manuel Garcés, gerente de Ingeniería de Ingemab,

destacó la importancia de conocer experiencias prácticas para avanzar en la adaptación climática: "Las empresas pueden implementar estrategias efectivas para reducir su vulnerabilidad al cambio climático. Compartiremos casos reales donde la gestión sustentable del agua ha marcado la diferencia en la operación y competitividad de diversas industrias".

Entre los expositores, además de Natalia Vidal y Manuel Garcés, participará Rodrigo Garrido, director de proyectos de Patagua, quien abordará el contexto actual de cambio climático, sequía y riesgo hídrico. También estará presente Johanna Guzmán, Coordinadora Nacional Senior de APL Certificado Azul (ASCC), quien presentará el Certificado Azul, un instrumento voluntario que impulsa la implementación de acciones concretas de resiliencia hídrica en las empresas.

Este encuentro es una oportunidad única para que empresas y organizaciones conozcan estrategias concretas para optimizar su gestión del agua y contribuir a la seguridad hídrica del país.

Para más información, ingresa a las redes sociales de Patagua o Ingemab.

**Evento, gratuito y abierto al público, se realizará el 25 de marzo a las 10:30 en formato online.**